

Am Wochenende stellt der Kleintierzuchtverein Z503 Herbertingen auch Reptilien aus.



Züchter warten gespannt auf das Urteil der Richter

Herbertingen / sz Kaninchen, Geflügel und Reptilien zeigt der Kleintierzuchtverein Z503 Herbertingen am Wochenende 12. und 13. November, in der Alemannenhalle. Am Samstag können Besucher von 14 bis 17 Uhr und am Sonntag von 10.45 bis 17 Uhr die Tiere begutachten und sich mit Tombola, Spielen, Mittagstisch und Kaffee und Kuchen vergnügen.

Die 186 Kaninchen in 19 verschiedenen Rassen und Farbschlägen werden am Samstagmorgen den drei Kaninchenpreisrichtern vorgestellt. Die Züchter Markus Tyborski, Johannes Madlener, Philipp Schmid und Lukas Madlener werden sicherlich auf die Beurteilung ihrer Tiere besonders gespannt sein. Die genannten Züchter haben im Jahr 2010 bei der Landeskanschau in Ulm jeweils den württembergischen Meister in ihrer Rasse gestellt. Die Grundlage für eine gute Nachzucht im Zuchtjahr 2011 war hier somit sicherlich gegeben.

Eine Besonderheit der Abteilung der Kaninchenzüchter wird die Rasse der Englischen Widder sein. Mit einer Ohrenspreizweite von 65 Zentimetern und mehr, und einer Ohrbreite von 15 Zentimeter ist diese Rasse eine Rarität auf den Kaninchenausstellungen. Das farbenfrohe Japaner Rassekaninchen mit seinen gelb-schwarzen Farbfeldern ist eines der schwierigsten Kaninchenrassen und ist sicherlich mit hervorragenden Tieren auf der Kleintierschau zu bestaunen. Weitere Rassen wie der Deutsche Riese, Helle Großsilber, Kalifornier, Kleinsilber, Farbzwerge in verschiedenen Farbschlägen sowie Kurzhaarrassen werden die Besucher zu sehen bekommen.

Die Abteilung der Geflügelzüchter zeigt Gänse, Enten und Hühner. Auch diese Tiere werden am Samstagvormittag vom gestrengen Auge des Preisrichters beurteilt. Mit 74 Exemplaren werden die Tierliebhaber die teils offenen Volieren bestücken. Fließendes Wasser und herbstlich gestaltete Anlagen

werden den Blickfang der Kleintierschau bilden. Elsässer Gänse und Laufenten werden stellvertretend die vielen Arten des Wassergeflügels vertreten. Die Züchter des Kleintierzuchtvereins Herbertingen bevorzugen die aus England stammende Hühnerrasse Orpington in groß und Zwerg, sowie die Struckturhühnerrasse Zwerg-Seidenhühner. Diese Rasse wird dem Besucher in verschiedenen Farben präsentiert.

Eine Besonderheit des Z503 Herbertingen bildet die Abteilung für Reptilien. Hier werden die Freunde um Jens Fuchs auch dieses Jahr Tiere aus dem Reich der Reptilien zeigen. Von verschiedenen Nattern über Riesenschlangen bis hin zu Echsen und Panzerechsen werden dem Besucher Einblicke in die Vielfalt der Reptilienhaltung gewährt. Die Reptilienabteilung des Z503 Herbertingen beschränkt sich längst nicht mehr nur auf die Haltung von Reptilien, auch Lurche und Spinnentiere werden von unseren Mitgliedern und Freunden gehalten und präsentiert. Ein weiteres Ausstellungsmerkmal werden Insekten sein, welche einigen Reptilien als Futter dienen und zum Teil von den Vereinsmitgliedern extra dafür gezüchtet werden.

Für die Vogelfreunde wird Egon Müller seine Brut- und Nistkästen sowie einige seiner Wachtelhäuschen den Besuchern zeigen und dem Publikum der Herbertinger Kleintierzüchter gerne Fragen dazu beantworten.

Stolz sind die Züchter des Z 503 darauf, das alle Tiere, die auf der Tierschau präsentiert werden, aus den Stallanlagen der Züchter des Z 503 stammen, und keine Gastaussteller notwendig sind.

Schwäbische Zeitung (Erschienen: 08.11.2011 17:30)

[zurück](#)